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●出席委員会

第 1796 回例会　11 月 8 日（水）　天気（雨）
本日の例会は 22 名の出席にて、出席率は 73.33％です。
なお、前々回は 11 名のメーキャップにて 100％に訂
正します。

● Smiling Box
鈴木　宏司君　本日は、名古屋名北ロータリークラブさ

んに「志ら玉」さんでの合同例会を開催
していただきありがとうございます。名
古屋の夜を十分に楽しませていただきた
いと思います。

〇お世話になります。
　加藤　金吉君　　都築　延男君　　石川　信行君
　間瀬　　正君　　竹内　俊郎君　　石川　勝彦君
　榊原　　肇君　　榊原　邦彦君　　都築　利全君
　岡戸　利直君　　鈴木　宏司君　　杉浦　豊幸君
　山本　慎治君　　榊原　　英君　　手島　嘉宏君
　蜷川　勝己君　　河合　英樹君　　松林　信吾君
　堀田　敏行君　　古田　明典君　　山北　正義君
　　　　　　　　　　　　　　合計 22 名　24,000 円

第1796 回 2017.11.08

◆◆ ポールハリス語録 ◆◆

会  長  挨  拶

　第 1798 回例会　ロータリー財団 次の 100 年に向けて
　11 月 21 日（火）　 於：半田商工会議所

次回の例会

   

ロータリーの魅力はロータリーで見いだす友情でした。

於：御懐石　志ら玉２RC合同例会及び懇親会



11 月 8 日 会長卓話 

 

名古屋名北ロータリークラブの皆様、本日は御懐石「志ら玉」での合同例会開

催ありがとうございます。また「志ら玉」柴山専務様にはすばらしいお席とお

食事の準備ありがとうございます。 

5 年前から始まりました両クラブの交流も、お互い顔見知りも増え、また 2 年前

からはゴルフ会の交流も始まり毎年楽しみな会となって来ています。 

今後も両クラブの発展と、楽しい交流会を目指し続けていきたいと考えていま

すのでよろしくお願いします。 

 

さて私はご存知の通り会長職を勤めながら、地区国際奉仕委員会の委員長も勤

めさせて頂いております。地区の委員長はワールドフード＋ふれ愛フェスタ

（WFF）の委員もしています。先日の WFF ではたくさんのチケット購入、そ

して皆様方のご参加頂きありがとうございました。天候には恵まれませんでし

たが、海外からのお客さまも 40 人以上みえてたくさんの交流ができ大盛況で終

わることが出来ました。来年度以降も継続していきますのでご支援よろしくお

願いします。 

WFF の収益金は 10,000 ドルポリオプラス基金へ寄付されます。残りのお金と

地区国際奉仕委員会の資金を、今年の場合フィリピンのマニラ北のケソン地区

の恵まれない子どもたちが笑顔になれる活動をしてきます。今週の金曜日から

その下見と現地ロータリークラブとの打ち合わせに訪問してきます。予定では

来年の 5月頃引渡し式に訪問しますので、時間の取れる方は是非ご参加下さい。 

 

それでは、今宵は名古屋名北ロータリークラブさんと半田南ロータリークラブ

の皆様が益々親交を深められるような会になるように楽しみましょう。 


